

## 平成 31 年度新入生向けの学生寄宿舍について (2)

【ご質問】(投稿日 : 2019 年 1 月 20 日)

「平成 31 年度新入生向けの学生寄宿舍について」において、要望の意図が十分に伝わっていない可能性を考慮して、再度質問します。

現在の吉田寮生が退去したあとの耐震性に問題の無い吉田寮新棟について、現在の吉田寮自治会を介さずに大学が直接平成 31 年度新入生に対して募集をかけ、新入生の入居を認める(また同時に新入生による新しい吉田寮自治会の設置を認める・万が一、新棟が不法占有されたままであれば新入生に代替宿舎を提供する)等の学生寄宿舍不足対策をとるつもりはありますでしょうか。

ご検討、よろしくお願いいたします。

【回答】(回答日 : 2019 年 2 月 13 日)

(学生担当理事・副学長 川添信介)

吉田寮新棟への新規の入寮募集の実施については現在検討しておりません。「吉田寮の今後のあり方について」を公表しましたので、下記URLより本学HPをご確認ください。

[http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/events\\_news/office/kyoiku-suishin-gakusei-shien/kosei/news/2018/190212\\_1.html](http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/events_news/office/kyoiku-suishin-gakusei-shien/kosei/news/2018/190212_1.html)